

En un mundo cada vez más interconectado y complejo, los desafíos que enfrentamos raramente se limitan a una sola disciplina. La búsqueda de soluciones efectivas exige una mirada integral y la colaboración entre diversos campos del conocimiento. En este contexto, la difusión científica multidisciplinaria emerge no solo como una herramienta, sino como una necesidad estratégica para el avance de la investigación y la formación de nuevas generaciones de científicos.

Las universidades latinoamericanas, en su rol central como epicentros del saber, tienen la responsabilidad de cultivar un ecosistema investigativo que fomente el diálogo entre distintas áreas. Más allá de la especialización, es en la convergencia de ideas donde se gestan las innovaciones más significativas. Al integrar perspectivas de las ciencias sociales, las humanidades, la tecnología y las ciencias exactas, podemos abordar problemáticas regionales y globales con una profundidad sin precedentes, generando un impacto social, económico y cultural mucho más robusto.

Las problemáticas emergentes de nuestra región, como la equidad social, la sostenibilidad ambiental y la transformación digital, exigen una visión que trascienda los límites disciplinares. Al fomentar el intercambio de saberes y la colaboración entre investigadores de distintas áreas, no solo se enriquecen los proyectos individuales, sino que se fortalece una red académica cohesionada y proactiva. Esta red de autores, comprometida con la innovación y el impacto social, se convierte en un motor de cambio, capaz de generar soluciones integrales que respondan de manera efectiva a los retos actuales y futuros de Latinoamérica.

La revista UNO se complace en abrir la convocatoria para su edición febrero - julio 2026. Reconocemos el vasto potencial investigativo de nuestra región y estamos comprometidos a ser una plataforma que celebre y promueva este talento. Es por ello que invitamos a la comunidad académica a sumarse a este esfuerzo colectivo. Esta es una oportunidad para que sus trabajos de investigación, que combinan rigor metodológico con enfoques innovadores, sean difundidos a una audiencia amplia y diversa.

Instamos a docentes, investigadores y estudiantes a presentar sus artículos. Buscamos contribuciones que reflejen la riqueza de la investigación latinoamericana y que, al mismo tiempo, demuestren un espíritu de apertura e interdisciplinariedad. La colaboración científica es el motor de nuestro crecimiento, y la difusión de estos hallazgos es la clave para la fortalecimiento de la formación investigativa universitaria.

MSc. Gabriela Quiroga Heredia

*Editor UNO Revista Multidisciplinaria*